

ALMERÍA



Comida de empresa entre todos los trabajadores y familiares de Ruano Informática, en su 30 aniversario. LA VOZ

Ruano Informática celebra su 30 aniversario con cambio de imagen

Empresa referente en el sector tecnológico y la formación desde sus inicios el 10 de mayo de 1993

PABLO POZA

Ruano Informática S.L. una de las empresas referentes en Almería en el sector tecnológico y de formación, celebra este año 2023 su 30 aniversario desde sus inicios empresariales el 10 de mayo de 1993.

Continuando con las actividades y acciones que esta empresa almeriense está realizando para conmemorar su aniversario, se ha celebrado hace unos días, entre todos sus trabajadores y familiares, una comida de empresa para conmemorar sus 30 años de vida.

Celebración No son muchas las empresas que llegan a estar activas y creciendo pasados 30 años. Por eso la familia de profesionales que conforman Ruano Informática, se ha reunido para celebrar en un acto emotivo, su historia y trayectoria y entregar a algunos de sus integran-

Ruano Informática ha celebrado una comida de empresa para conmemorar sus 30 años de vida entre otras acciones

José Ruano, responsable de la empresa durante estos 30 años ha sido homenajeado por su trayectoria

tes más antiguos, un reconocimiento a su trayectoria profesional en la empresa.

Entre ellos y principalmente a José Ruano, como responsable de Ruano Informática durante estos 30 años de vida, ha tenido un protagonismo destacado en este acto realizado, ya que se le ha homenajeado por su trayectoria empresarial al frente de su empresa a la

que dio vida y que ha llevado con una firme convicción, trabajo y dedicación a ser un referente tecnológico del sector.

También se le ha realizado un reconocimiento especial a Magdalena Fernández, esposa de José Ruano y parte integrante desde sus inicios, donde se le ha reconocido toda su labor y esfuerzo de todos estos años y a Francisco Ruano, su director comercial, que lleva en la empresa también desde sus inicios aportando su experiencia, trabajo y profesionalidad.

Hemos preguntado a Francisco Ruano, como ha vivido estos 30 años y cómo ve el futuro: "Desde los comienzos esta empresa siempre ha apostado por valores que son la base de toda empresa, el esfuerzo, el trabajo y muy importante la adaptación y formación de su personal. En estos 30 años hemos evolucionado, en los servicios que damos, cada vez más avanzados, especializados y completos y todo

lo que hemos logrado como empresa, ha sido siendo fieles a nuestros principios, que básicamente se reducen en: esfuerzo y mejora constante, poner al cliente en el centro de nuestro trabajo y cuidar y desarrollar el talento de nuestros profesionales porque nuestro sector así lo requiere"

El futuro lo vemos con esperanza aun cuando la realidad del día a día, es complicada pero la tecnología es y cada vez más será "imprescindible" y ahí estamos para dar un servicio diferenciador, con profesionales, movidos por la motivación y la responsabilidad de ofrecer cada día el mejor servicio y productos a la vanguardia de la tecnología". "Nuestro objetivo es y será acercar la tecnología a las empresas y particulares de toda España"

Le hemos preguntado a María José Ruano, gerente de Ruano Informática actualmente y, que junto con su padre, lleva en la empresa desde sus inicios, qué signifi-

Nueva imagen corporativa

30 aniversario **RUANO** Informática
Experiencia y Tecnología, desde 1993

UNA NUEVA IMAGEN CON UN NUEVO LOGOTIPO

"Hemos aprovechado este acto para poder dar a conocer la nueva imagen corporativa".

"Adopta las más recientes tendencias en diseño, con un estilo más moderno y actual para seguir avanzando a la vanguardia del sector. Es un cambio respecto al anterior, pero sin renunciar a la esencia de una personalidad que tan fuertemente ha identificado nuestra marca". "Seguimos manteniendo nuestro color rojo y hemos añadido un eslogan que unifica y resume lo que somos y ofrecemos; "Experiencia y Tecnología desde 1993" afirma José Antonio Contreras, responsable de Marketing.

ficaba para ella este acto y nos indicaba: "Es un orgullo y alegría poder celebrar este acto junto con mi familia y compañeros de Ruano Informática, una empresa que siempre hemos estado evolucionando de la mano de las innovaciones y nuevas tecnologías, contando con profesionales muy cualificados y comprometidos, en continua formación y actualización y para mí, es una satisfacción personal y laboral, poder continuar con el legado que ha dejado mi padre y poder seguir evolucionando y creciendo en estos próximos años donde, nuestros clientes son la base los que nos dan el verdadero sentido a nuestro trabajo.

Por último una de las muchas acciones que se están desarrollando en este año es la de poder obsequiar con un parasol para su vehículo a todo aquel que quiera seguirles en las redes sociales de Ruano Informática, en Carretera Sierra Alhambilla, 98.